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  INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE LERDO 

ACTA DE LA XLV REUNIÓN ORDINARIA  
DE LA JUNTA DIRECTIVA  

CELEBRADA EL DÍA 28 DE MAYO DE 2010  
 

 
En la Ciudad de Lerdo, Durango., siendo las 10:30 horas del día 28 de mayo de 2010, en 
el lugar que ocupa la sala de Juntas del Instituto Tecnológico Superior de Lerdo, se 
reunieron los miembros de la Junta Directiva, para llevar a cabo la 2da. reunión ordinaria 
del año,  bajo el siguiente Orden del Día: 
 

 
ORDEN DEL DÍA 

 
 

1.- Lista de asistencia y declaración del quórum. 

2.- Instalación de los miembros de H. Junta Directiva. 

3.-  Lectura y en su caso aprobación del orden del día. 

4.- Seguimiento de Acuerdos. 

5.- Informe de Actividades de Enero –Abril  2010. 

6.- Informe Financiero. 

7.- Presentación de propuestas. 

8.- Intervención del Comisario  

9.- Asuntos generales.  

10.- Firma de acuerdos 

11.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la reunión.  

 
El Lic. Juan Manuel García Hernández presidió la reunión en representación de la Profra. 
Gisella Garza Barboza, Secretaria de Educación en el Estado; se contó con la presencia 
de el Ing. Eduardo Enrique Mendoza Ávila, Titular de la Oficina de Servicios Federales de 
Apoyo a la Educación; asistió el Prof. Rosalío Valenzuela Alvarado, Director de Educación 
en el Municipio, en representación del Ing. Gerardo De la Torre Monarrez, Presidente 
Municipal de Lerdo; se contó con la presencia del Ing. Julio César Ortega Carrillo, 
Representante del Sector Productivo;  la C.P. Gabriela  González Arrieta, Directora de 
Análisis, Evaluación y Seguimiento de Entidades Paraestatales, en representación del 
C.P. Carlos Emilio Contreras Galindo, Secretario de Finanzas y de Administración del 
Gobierno del Estado; se contó con la presencia de la C.P. Adriana Cristina Maldonado 
Calderón, como comisario suplente; en representación de la C.P. Ma. De Lourdes 
Nevárez Herrera, Secretaria de Contraloría y Modernización Administrativa,  con esto se 
declara quórum para la reunión. 
 
Se presenta el Orden del Día y se somete a consideración de los miembros, y no 
habiendo ningún inconveniente se aprueba por unanimidad. 
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Se continuó con el seguimiento de acuerdos y en el acuerdo No. 04.16.271109 se solicitó 
presentar un estudio sobre el índice de reprobación, con respecto a esto se presentó un 
estudio a los miembros de la junta directiva, en este informe se analizaron diferentes 
enfoques de la reprobación durante los dos últimos años, el informe se puso a 
consideración de los miembros de la Junta Directiva el cual fue aprobado y con estro se 
dio por terminado el punto de acuerdo. 
 
A continuación se presentó el informe de actividades desarrolladas durante el periodo 
enero-abril 2010; en donde se destacan las actividades más relevantes en una 
presentación previamente grabada. El Lic. García Hernández somete a consideración de 
los miembros de la Junta Directiva, el informe del periodo enero-abril 2010,  el cual es 
aprobado por unanimidad.  
 
Enseguida el Ing. Jaime Daniel González Reséndiz, explicó lo referente al Informe 
Financiero comprendido de enero a abril de 2010, así mismo se anexó  el desglose de los 
estados financieros.  El Lic. Juan Manuel García Hernández expresó que se da por 
recibido el Informe Financiero. 
 
Acto seguido se presenta la propuesta  No. 02.02.280510, referente al Programa 
Operativo Anual 2010, el Ing. Jaime Daniel González Reséndiz, comentó que en el 
documento se encuentran todas las actividades de una forma más detallada. El Lic. 
García Hernández propone que se autorice el presupuesto de acuerdo a  la disponibilidad 
de los ingresos con que se prevé que cuenta en este momento el Instituto, de tal manera 
que se ajuste,  de acuerdo al anexo propuesto donde el Subsidio Estatal es por la 
cantidad de $ 14’542,717.50; el Subsidio Federal es por la cantidad de $24’456,869.00  e 
Ingresos  Propios es por la cantidad de $ 8’700,000.00; haciendo todo esto un total de 
$47’699,586.00, con la observación de que por única ocasión se cubrirá con ingresos 
propios la cantidad de $ 1’538,512.00  para cubrir el capítulo 1000; esta propuesta es 
aprobada por mayoría, teniendo un voto en contra por parte del Ing. Eduardo Enrique 
Mendoza Ávila. 
 
En asuntos generales se informa a los miembros de la Junta Directiva sobre las 
diferencias de los subsidios estatal y federal durante los años 2006-2010. 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada la reunión siendo las 13:50 
hrs. del mismo día.  

 

FIRMAS JUNTA DIRECTIVA 

 

 

 

 

Profra. Gisella Garza Barboza  
Vicepresidente 

Suplente: Lic. Juan Manuel García Hernández 
 

Ing. Eduardo Enrique Mendoza Ávila 
Representante del Gobierno Federal 

Vocal 
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Ing. Gerardo De la Torre Monarrez 

Representante del Municipio de Lerdo 
Vocal 

Suplente: Prof. Rosalío Valenzuela Alvarado  
 
 

 
Ing. Julio César Ortega Carrillo 

Representante del Sector Productivo 
Vocal 

 

 
C.P. Ma. De Lourdes Nevarez Herrera 

Comisario Público 
Suplente: C.P. Adriana Cristina Maldonado 

Calderón 

 
C.P. Carlos E. Contreras Galindo 

Representante de la Secretaría de Finanzas 
Vocal 

Suplente: C.P. Gabriela I. González Arrieta 
 

 


